

Maison de la Science – Propositions stages développement de projets

Nous avons 2 premiers projets qu'il faudrait développer au sein du musée (en fonction des affinités de chacun et chacune) :

- **Réalisation de "tables d'activités" à destination des enfants de 3 à 6 ans pour chaque espace d'exposition permanente**

Depuis que nous avons mis en place une offre de ticket combiné avec l'Aquarium-Muséum, le public qui fréquente la Maison de la Science a évolué et les enfants de 3 à 6 ans font maintenant partie intégrante de nos visiteurs. Or, le musée tel qu'il est actuellement n'est pas adapté à ce public particulier. Le projet est, dès lors, de les intégrer dans le parcours muséal en leur proposant, pour chaque espace d'exposition, une "table d'activité" adaptée au contenu et permettant à l'enfant de se l'approprier à sa manière.

- **Mise en valeur de notre collection d'hologrammes et en faire la médiation**

Actuellement, nous avons une salle qui expose quelques hologrammes. L'idée est, dans un premier temps, de repenser la muséographie de l'espace et, dans un second temps, d'en développer la médiation afin que cette collection devienne lisible pour tous nos publics et qu'ils puissent se l'approprier.

Même si il sera amené à collaborer avec les membres de l'équipe (graphisme et médiation), l'étudiant.e qui viendra faire son stage sur l'un ou l'autre de ces projets, sera véritablement en charge de celui-ci de A à Z en tant que chef de projet!

Intéressé.e ?

Contacteur Elisa Moulu
Maison de la Science asbl
quai Van Beneden 22 - 4000 Liège
Email : e.moulu@uliege.be